

## López insiste en el cierre de Garoña y el PP le exige que apoye su 'rescate'

Partido Socialista. El secretario regional defiende

*Ical / Valladolid*

La puerta abierta dejada por el ministro de Industria, Miguel Sebastián, a la continuidad de la central nuclear de Garoña como uno de los acuerdos que se pueden adoptar dentro del pacto de estado sobre energía fue cerrada ayer de golpe por el secretario regional del PSOE, Óscar López. El máximo mandatario socialista en la Comunidad reiteró su defensa del cierre de la planta burgalesa a pesar de las exigencias expresadas por el secretario autonómico del PP, Alfonso Fernández Mañueco, para que «dé un giro» y apoye el rescate de la central.

López mantuvo ayer la posición de su partido sobre el cierre de la central nuclear de Santa María de Garoña (Burgos) en 2013, tal como aprobó en julio del pasado año el Consejo de Ministros, y el rechazo a la instalación del Almacén Temporal Centralizado (ATC) en Castilla y León.

«El Partido Socialista de Castilla y León no ha cambiado, defendió el cierre de Garoña y la desnuclearización de la Comunidad y no va a apoyar ahora la renuclearización», afirmó durante su visita a la localidad vallisoletana de Tordesillas, en clara contradicción con las manifestaciones del ministro de Industria, Miguel Sebastián, en el sentido de que no hay «líneas rojas» en la negociación con el PP para un pacto energético. López recalcó que no ha visto «ninguna decisión nueva» sobre Garoña tras las manifestaciones del ministro y de la secretaria federal de Organización, Leire Pajín, y estimó que el Gobierno acude a esas conversaciones sin condicionantes, mientras el PP quiere introducir la revisión del cierre de Garoña para llegar a ese pacto. El dirigente socialista reiteró que Mariano Rajoy también debería llevar a la negociación entre el PP y el Ministerio de Industria el apoyo al carbón autóctono, sector que preocupa en Castilla y León y defiende la Junta sin que el líder popular se haya referido a él.



Óscar López (I) visita la localidad vallisoletana de Tordesillas.  
*margareto (ical)*

GIROS. Por su parte, el secretario regional del PP, Alfonso Fernández Mañueco, pidió al líder de la oposición socialista que «dé un giro, de esos que tanto da últimamente» y apoye el rescate de la central nuclear de Garoña que dejó entrever la secretaria general de los socialistas, Leire Pajín.

«Me encantaría que López, ya que da tantos giros, diera unos más y apostara por una cosa que es sensata y razonable», apostilló ayer Fernández Mañueco durante la inauguración de un centro multiusos en Laguna de Duero (Valladolid). De mantener abierta la central de Santa María Garoña se apostaría por defender una energía «más barata» para todos los ciudadanos, porque su cierre va a repercutir en la factura eléctrica de todos los ciudadanos, dijo. Además, recordó que, en segundo lugar, supondría el mantenimiento de 1.000 empleos de directos. «Eso sería algo por lo que estaríamos todos encantados de que defendiera esa posición».

El secretario regional de los populares también recordó que, gracias a la intervención del Partido Popular, la luz no va a subir un cuatro por ciento. Por ello, abogó por que se sienten las principales fuerzas políticas para apostar claramente para que lo ciudadanos y las empresas tengan una energía más barata con el objetivo de «aliviar las pesadas cargas de los bolsillos de los ciudadanos y para hacer más competitivas las propias empresas».

Asimismo, Fernández Mañueco negó las afirmaciones realizadas el lunes por Óscar López en las que aseguró que la Junta jugaba a «dos bandas» al negociar con el Gobierno la instalación del Almacén Temporal Centralizado (ATC) de residuos nucleares en Castilla y León. «La Junta ha manifestado con claridad su posición y es coherente con ella. No tiene ninguna razón lo que dice López», sentenció.